



EJERCITO GUERRILLERO DE LOS POBRES

BOLETIN DE PRENSA

EL EJÉRCITO GUERRILLERO DE LOS POBRES INFORMA A LA OPINIÓN PÚBLICA, NACIONAL E INTERNACIONAL, LA EJECUCIÓN DE 24 VICTORIOSAS ACCIONES, CON MOTIVO DEL SURGIMIENTO A LUZ PÚBLICA DEL NUEVO FRENTE - GUERRILLERO AUGUSTO CESAR SANDINO, EN LA CELEBRACIÓN DEL II ANIVERSARIO DE LA REVOLUCIÓN DEL PUEBLO NICARAGÜENSE Y EN HOMENAJE A LOS HERÓICOS COMBATIENTES CAÍDOS EN COMBATE DURANTE EL MES DE JULIO.

Del 13 al 20 de julio realizamos 24 acciones victoriosas: 9 operaciones de hostigamiento, 6 operaciones de aniquilamiento, 2 de ajusticiamiento, 5 acciones de sabotaje, una toma de poblado y varias operaciones de propaganda revolucionaria. En estas acciones le causamos al enemigo 60 bajas: 51 muertos y 9 heridos; recuperamos 2 subametralladoras Beretta, 12 carabinas, 14 revólver Cal. 38, todas las armas con su respectiva dotación de cartuchos y depósitos, algunas granadas y equipo militar. Además destruimos o dañamos parcialmente: 13 subestaciones de policía, 6 edificios gubernamentales, 1 cuartel, 7 vehículos. También afectamos propiedades de reaccionarios locales e incendiamos 4 camionetas. Adjudicamos el Parte de Guerra donde se detallan estas acciones.

Paso importante en el avance de la Guerra Popular Revolucionaria del pueblo guatemalteco es la creación, en el altiplano central de nuestro país, del Frente Guerrillero AUGUSTO CESAR SANDINO. Hemos querido que esta nueva trinchera de la Revolución Centroamericana lleve el nombre del General de Hombres Libres, porque nadie mejor que él simboliza en Centro América la lucha guerrillera revolucionaria y la ineludible actitud antiimperialista.

Los revolucionarios guatemaltecos entendemos que la mejor manera de rendir homenaje a la gloriosa Gesta de Liberación Nacional del pueblo nicaraguense dirigido por su vanguardia indiscutida, el Frente Sandinista de Liberación Nacional, es generalizando en nuestro campo de batalla la guerra de guerrillas revolucionaria y asestándole al enemigo más grandes y repetidos golpes.

Con estas acciones rendimos homenaje a la memoria de los heroicos combatientes revolucionarios caídos durante el mes de julio, compañeros que combatieron sin rendirse a las fuerzas represivas del gobierno criminal; dejándole a nuestro pueblo su ejemplo de lucha ineludible. La mejor muestra de que muchos otros siguen su ejemplo y de que la Guerra Popular avanza victoriosa, está en los numerosos y cada vez más certeros golpes que las fuerzas revolucionarias le asestan a las fuerzas represivas del régimen de Lucas García.

HASTA LA VICTORIA SIEMPRE

EJERCITO GUERRILLERO DE LOS POBRES

Guatemala, 24 de julio de 1981.